
委員提案に基づく協議事項 
 
 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお
りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 
 
 

団 体 名 特定非営利活動法人 まちづくり学校 

氏 名 知野 孝子 

提 案 内 容 

会議のハイブリッド対応導入について 

 昨今、オンライン会議は当たり前に行われています。 
 会議開催にあたり、ウィズコロナ時代に合わせたハイブリッド対応
を導入することで、出席者の感染防止や移動にかかる負担軽減につな
がるとともに、コロナ禍で会議が中止となり、部会活動に遅れが生じる
等の問題も軽減されます。 
 
 また、自治協委員の高齢化が課題とされている中で、40・50・60 代
の方たちも関われる仕組みをつくることで、仕事の合間を縫って会議
に参加できる体制は、自治に対して入口を広げられると思います。 
 
 今の時代に合わせた会議の在り方、進め方について、皆さまのご意見
をお聞かせください。 
 また、コミ協等において、会議開催にあたり工夫されていること、取
り組み等がありましたら、併せてお聞かせください。 
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